

# DESA

## Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Ciptakan Keamanan dan Kondusifitas Wisata dengan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 13:38



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung

Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Ciptakan Keamanan dan Kondusifitas Wisata dengan Patroli Dialogis

Dalam upaya menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, bersama AIPDA SUHENDAR dan BRIPKA DEDE, melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Nyalindung pada hari Sabtu, 30 Desember 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Rute patroli dialogis dimulai dari Mako Polsek Nyalindung menuju persimpangan Cikawung, dilanjutkan ke Obyek Wisata Mabda Islam Nyalindung, dan kembali lagi ke markas. Lokasi yang menjadi fokus patrolinya adalah pertigaan Cikawung dan Obyek Wisata Mabda Islam Nyalindung di Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan patroli tersebut, petugas memantau arus lalu lintas dari Kota Sukabumi, melaporkan bahwa arus lalu lintas berjalan lancar, memberikan rasa aman bagi para pengguna jalan. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada pengunjung Obyek Wisata Mabda Islam Nyalindung, terutama dalam hal pengawasan terhadap anak-anak yang bermain di lokasi wisata tersebut. Masyarakat diajak untuk menghubungi petugas pengelola wisata atau Polsek Nyalindung jika mengalami kendala atau permasalahan.

Hasil dari patroli dialogis ini adalah menciptakan rasa nyaman bagi warga yang dikunjungi, memberikan kesan positif atas kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat. Tujuan utama patroli dialogis ini adalah untuk memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Nyalindung, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang kondusif.

Dengan demikian, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, memberikan laporan bahwa kegiatan patroli dialogis ini berhasil dilaksanakan dengan baik, menjadikan wilayahnya aman dan nyaman. Melalui kehadiran Polsek Nyalindung, diharapkan masyarakat semakin mewaspadaai setiap potensi gangguan kamtibmas demi terwujudnya kehidupan yang aman dan tentram.